

P r e s s e m i t t e i l u n g

Erfolgreich abgeschlossen! 10 Fach-SozialbetreuerInnen mit Schwerpunkt Altenarbeit erhielten in Kirchdorf ihr ersehntes Abschlusszeugnis.

KIRCHDORF. Am 27. September 2022 schlossen neun Absolventinnen und ein Absolvent der Fach-Sozialbetreuung Schwerpunkt Altenarbeit an der Schule für Sozialberufe am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Kirchdorf ihre Ausbildung ab.

Neun Damen und ein Herr im Alter zwischen 19 und 51 Jahren dürfen sich seit kurzem über den Abschluss zur/zum ausgebildeten Fach-SozialbetreuerIn mit Schwerpunkt Altenarbeit freuen. Sechs der AbsolventInnen konnten mit „ausgezeichnetem Erfolg“ abschließen, zwei weitere mit „gutem Erfolg“. Sie unterstützen damit top-ausgebildet ihre KollegInnen in der Altenarbeit.

Beeindruckende Abschlussprojekte

Neben den ausgezeichneten Leistungen in den Fachbereichen waren die PrüferInnen besonders von den sehr kreativen Präsentationen der Abschlussprojekte beeindruckt. Dabei gingen die PrüfungskandidatInnen mit viel fachlichem Hintergrundwissen u.a. auf das Verhalten von Menschen in den einzelnen Demenzstufen ein. Unter anderem konnte gezeigt werden, wie positiv sich validierende Begegnungen auf BewohnerInnen in den Altenheimen auswirken. Somit haben die frischgebackenen Fach-SozialbetreuerInnen mit Schwerpunkt Altenarbeit zusätzlich das Zertifikat zur Validationsassistenz erhalten.

In feierlichem Rahmen wurden die Abschlusszeugnisse durch die Leiterin der OÖG-Schulen für Sozialberufe Mag.^a Annemarie Doppler, MA, der Direktorin am Pyhrn-Eisenwurzen

Klinikum Kirchdorf und Steyr Maria Ragl, MSc und der Standortleitung Daniela Doleschal, MHPE überreicht. Auch die Bezirkshauptfrau vom Bezirk Kirchdorf Mag.^a Elisabeth Leitner gratulierte den AbsolventInnen persönlich zum Abschluss.

Kirchdorf/Krems, am 6. Oktober 2022

Bildtext:

Die AbsolventInnen der Fach-Sozialbetreuung Schwerpunkt Altenarbeit an der Schule für Sozialberufe am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Kirchdorf mit ihren Gratulantinnen.

Fotocredit: OÖG, honorarfrei.

Kurzfassung

Am 27. September 2022 schlossen neun Absolventinnen und ein Absolvent der Fach-Sozialbetreuung Schwerpunkt Altenarbeit an der Schule für Sozialberufe am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Kirchdorf ihre Ausbildung ab. Neun Damen und ein Herr im Alter zwischen 19 und 51 Jahren dürfen sich seit kurzem über den Abschluss zur/zum ausgebildeten Fach-SozialbetreuerIn mit Schwerpunkt Altenarbeit freuen. Sechs der AbsolventInnen konnten mit „ausgezeichnetem Erfolg“ abschließen, zwei weitere mit „gutem Erfolg“. Sie unterstützen damit top-ausgebildet ihre KollegInnen in der Altenarbeit. In feierlichem Rahmen wurden die Abschlusszeugnisse durch die Leiterin der OÖG-Schulen für Sozialberufe Mag.^a Annemarie Doppler, MA, der Direktorin am Pyhrn-Eisenwurzen Klinikum Kirchdorf und Steyr Maria Ragl, MSc und der Standortleitung Daniela Doleschal, MHPE überreicht. Auch die Bezirkshauptfrau vom Bezirk Kirchdorf an der Krems, Mag.^a Elisabeth Leitner gratulierte den AbsolventInnen persönlich zum Abschluss.

Rückfragen bitte an:

Sabine Sturmberger

PR & Kommunikation

Tel.: 05 055460-20450, Mobil: 0664/ 888 91 444

E-Mail: sabine.sturmberger@oeg.at